令和6年四国中央市教育委員会第7回定例会会議録

日 時 令和6年7月24日(水) 午後1時27分~

場 所 四国中央市庁 4階 401 会議室

委員定数 5名

出席委員 教育長 東 誠、委員 星川 光代、委員 石村 義哲、

委員 石川 直子、委員 児山 初美、委員 喜井 孝志

欠席した委員なし

会議に出席した 教育指導部参与 森実 啓典、

公務員の職氏名 教育管理部長 合田 秀人 、教育指導部長 高橋 哲也 、

教育総務課長 宮下 浩、生涯学習課長 西川 武志、

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、

学校政策課長 鈴木 崇士、

教育総務課長補佐 續木 勝士 、教育総務課係長 川上 留美 、

教育総務課主査 兵頭 昇政

傍聴人 なし

日 程 開会宣言

教育長挨拶

日程第1 令和6年第6回定例会会議録の承認

令和6年第3回臨時会会議録の承認

日程第2 令和6年第7回定例会会議録署名人の指名

日程第3 諸般の報告 教育長より諸般の報告

各課長より事務報告

日程第4 議案第40号 四国中央市教育委員会傍聴人規則の一部を改正す

る規則について

議案第41号 四国中央市発足20周年記念事業スポーツイベン

ト開催費補助金交付要綱の制定について

議案第42号 四国中央市歴史考古博物館高原ミュージアム防犯

カメラ等管理・運用規程の一部を改正する告示に

ついて

議案第43号 四国中央市学校給食共同調理場運営委員会委員の

委嘱について

議案第44号 四国中央市学校運営委員会員の委嘱について

議案第45号 四国中央市立小中学校キャリア教育アドバイザー

の委嘱について

議案第46号 四国中央市いじめ防止対策委員会委員の委嘱につ

いて

日程第5 その他

閉会宣言

会議の概要

開会

事務局

午後1時27分 令和6年第7回定例会を開会する。

本日は委員全員が出席されているため本定例会の成立を確認する。開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。

教育長挨拶

東教育長

改めまして、こんにちは。市内の小中学校では、無事1学期の終業式を迎えることができました。今年の夏は、35度以上の猛暑日が続いたり、地域によっては40度前後の酷暑になったりするおそれがあると言われております。今朝のテレビ放送の中では、これから来月にかけて、10年に一度の暑さが続くと言っていました。そのような中で、夏休みが始まってくれてほっとしているのが、私の正直な気持ちです。今週は中学校の県総体が開催されております。全国では、子どもの水難事故や交通事故などの痛ましい報道も毎日のように続いております。9月2日の始業式には、子ども達・教職員が全員元気で揃うことを願っているところです。そして、今年は7月26日からパリオリンピックが開催されます。セーヌ川で行われる開会式、各種競技での熱戦が楽しみなあつい夏になりそうです。

本市におきましては、名実ともに全国大会としての地位を確立してきてい る書道パフォーマンス甲子園ですが、書道パフォーマンス振興室が正に1年 をかけて準備をしてきた第17回大会がいよいよ今週の日曜日に迫ってまい りました。今年は、32 都府県の109 校が予選に参加し、能登地震の復興応 援枠の能登高等学校と日本航空高等学校石川の2校を含む計23校が本選に 出場します。その中には、ご存知のように、地元の川之江高等学校と三島高 等学校も出場します。市発足20周年を記念する今年、華を添えてくれ、川 之江高等学校が大トリを務めるということもあり、大いに盛り上がるのでは ないかと期待をしています。そして、パフォーマンスをする生徒の晴れの舞 台ですが、その陰で、演技が終わる度に、フロアの墨を丁寧に拭いてくれて いる高校生、計測や審判・作品の移動など裏方でサポートをしてくれている 高校生の姿が目に浮かびます。地元の高校生ボランティアにも感謝したいと 思います。また、手弁当で参加してくれるボランティアの中には、幅広い地 域から、大学生や予選敗退校の高校生、書道の先生等も参加してくれると聞 いております。高校生が青春をかけて目指してきた夢の舞台には、多くの人 の力、努力、様々な思いやドラマがあることを改めて思っております。成功 裏に終えることを願いたいと思います。

委員の皆さんには、学校や幼稚園訪問、水泳記録会などの各種行事、講演会などにも参加いただいております。感想等ございましたらお聞かせいただければと思います。併せて、次回の定例会までには、中学校教科書採択に係るお力をいただきます。よろしくお願いします。また、各課の行事もご案内させていただきますので、お時間が許すようでしたらご参加いただければと思います。

では、本日の会議よろしくお願いいたします。

会議録承認

東教育長

会議録の承認について諮る。令和6年第6回定例会及び第3回臨時会会議 録案について、事務局より説明を求める。

事務局 令和6年第6回定例会及び第3回臨時会会議録案の概要を説明する。

令和6年第6回定例会及び第3回臨時会会議録案の承認について諮る。 東教育長

全委員 承認する旨答える。

承認の旨確認し、令和6年第6回定例会及び第3回臨時会会議録の原案を 東教育長 承認する旨宣する。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名

を願う。

会議録署名人の指名

令和6年第7回定例会会議録署名人に、児山 初美委員、喜井 孝志委員 を指名する。

報告事項

それでは、日程第3諸般の報告に移ります。

学校訪問が終わりましたが、今年から全ての学校に全員の方に出席いただ くことが出来ておりませんので、少し様子をお話しさせていただきます。

教職員の年齢構成について皆さんも耳にされることがあるかと思います が、年々、市内に若い教職員が急増していることを改めて実感しました。昨 年度も状況を申し上げたことがありますが、今年度の市内の県費教職員の年 齢構成を調べてみますと、役職定年後の指導教諭や再任用の方も多くなって きている中ではありますが、小学校全体の平均年齢が41.1歳、中学校全体 は39.8歳でした。平均年齢が30歳台の小学校は5校、中学校は4校ありま す。学級担任のほとんどが、20歳代、30歳代前半の者となっています。ま た、地元出身者が極端に少ない現状にあります。そのような状況にはありま すが、今年の新規採用教員の皆さんは、元気でよく頑張ってくれています。 この1学期を乗り越えたことに、私もひと安心しているところです。笑顔で 子どもに寄り添っている教員、子どもに分かってもらおうと一生懸命頑張っ ている教員がたくさんいます。しかし、若年教員のよさを生かしながら、人 材育成や指導力の向上への取組は各校の重点事項でもあります。加えて、知 らない土地で単身生活を始めていることへの気配りや配慮なども管理職の大 きな努めとなっています。

そのような中で、ある教育雑誌に、山形県の取組が紹介されていました。 それは、今年度から、小学校の大卒新採教員を教科担任兼学級副担任として 配置するか、または、担任を持つ場合は支援員を配置し、単独で担任を持た せないという取組を始めています。新採教員の心身の負担の軽減を目指すも ので、採用後の働き方に不安を感じている教員志望学生からは歓迎する声が 上がっているようです。ただ、これらは確実に負担の軽減にはなっていると 思いますが、現状の教員不足の中での教員や支援員の確保が難しいことや、 中堅教員の負担増なども課題となるところだと思います。ちなみに、今和7 年度愛媛県教員採用試験志願状況が公表されておりましたが、小学校は 1.5 倍(前年度2.1倍)、中学校は2.1倍(前年度2.3倍)、県立学校が3.4倍、 養護教諭は11.9倍となっており、それら全ての平均倍率は2.3倍となって います。小学校の1.5倍というのは驚きですが、10年前の愛媛県の小学校 教員志願倍率は9倍でした。極端に減っているというのが分かります。

愛媛県内で教員のなり手不足が深刻化する中で、今回より、受験資格を満

3

東教育長

東教育長

東教育長

たす大学3回生などは、第1次選考試験(前期)の受験が可能となりました。また、愛媛大学は過疎化が進む地域で教員を目指す高校生などを対象にした地域教員希望枠の入試を導入したり、逆に、すでに教員免許を持っているペーパーティーチャー対象の研修会を開催するなどして、様々な対策を取りながら教員の確保に苦慮している状況があります。

もう一点、学校訪問で強く感じたのは、学校運営協議会や学校支援ボランティアの方々が、環境整備や学習支援、体験活動の充実や登下校の見守りなど、様々な分野で、学校の大きな力になって下さっていることです。現在、このような地域の力なくして学校が成り立っていかない状況にある中で、本当にありがたいことと感謝しております。

それでは、各課から事務報告をお願いします。

宮下教育総務課長

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報告する。

議案書の3ページをご覧ください。

7/5 喜井孝志委員の辞令交付式のあと、令和6年第3回教育委員会臨時会を開催し、星川光代委員が教育長職務代理者に選任されております。

7/11 東予教育事務所管内教育長会が愛媛県東予地方局で開催され、教育長が出席されております。

7/19 愛媛県市町教育委員会連合会総会が新居浜市で開催され、教育長・教育委員が出席されております。ありがとうございます。

7/24 本日、令和6年第7回教育委員会定例会でございます。

7/26 えひめ教育の日推進フェスティバルが松山市のエスポワール愛媛 文教会館で開催され、教育長出席予定です。

- 8/1 健康づくり推進協議会が保健センターで開催され、教育長出席予定です。
- 8/2 第61回道徳教育研究会愛媛会場が松山市のテクノプラザ愛媛で開催され、教育長出席予定です。
 - 8/22 令和6年度第1回外部評価委員会を予定しております。
- 8/28 令和6年度第8回教育委員会定例会を午後1時30分から5階大会議室で予定しております。よろしくお願いいたします。
- 9/27 まだ予定ですが、令和6年第9回教育委員会定例会を午後1時30分から401会議室で予定しております。

学校給食については、8/24 学校給食米収穫祭が土居町蕪崎で行われますが、教育長以下出席される予定です。以上でございます。

西川生涯学習課長

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基づき事務報告する。

議案書4ページをご覧ください。

6/28 市人権教育協議会就学前・人権同和教育研修会がしこちゅ~ホールで開催され、新居浜市にご在住のアーティスト石村嘉成さん・和德さん親子を講師に迎え『アーティスト石村嘉成のキ・セ・キ~発達障がいのわが子と歩んで~』という題目でご講演をいただきました。当日は直前まで雨が降る悪天候の中ではありましたが、338名のご参加をいただいております。

6/30 市PTA連合会親善球技大会が伊予三島運動公園体育館ほかで開催され、52 チーム 467 名の参加のもと、レクリエーションバレーで汗を流しております。

西川生涯学習課長

7/4~5 第71回四国地区人権教育研究大会が高知市で開催され、本市からは延べ53名が参加し、そのうち川之江北中学校の前谷健作先生から子供会から学んだこと題し、1本の報告を上げております。

7/8 人権・同和教育推進者養成講座の2回目をしこちゅ~ホールで開催し、人権対策協議会の山田顧問による差別の現実に学ぶという講演を、265名の参加で実施しております。

7/10 市人権教育協議会社会教育部会を市民交流棟2階会議室で開催し、10月7日の研究大会及び令和7年1月20日に予定しております講演会の実施内容について協議しております。また、引き続き、企業等分会を開催し、分会企業10社の取組状況や今後の企業啓発について協議しております。

7/13 市愛護班連絡協議会親子ふれあいフェアを伊予三島運動公園体育館で開催し、お子さん、保護者、ボランティア、関係者など延べ138名の参加のもと、リズム体操で親子のふれあいを行っております。

7/17 東予地域婦人教育研修会をしこちゅ~ホールで開催し、東予管内の婦人会から 187 名の参加をいただいております。

7/19 県立学校人権委員学習交流会を本庁5階大会議室で開催し、あい サポート運動について高校生同士の学習交流会を開催しております。高校 生、当事者合わせて51名の参加がございました。

7/26 北地区交流センター (仮称) 新築工事安全祈願祭が建設予定地で 開催されますので、ご出席いただける委員におかれましては、よろしくお願 いいたします。

8/21 市人権・同和教育主任全体会の3回目を土居隣保館で開催予定です。

8/22 市人権教育協議会就学前・学校教育部会研修会をしこちゅ~ホールで予定しており、金生第二小学校のPTAの取組及び土居中学校における 実践報告の2本の報告を予定しております。以上でございます。

山田文化・スポー ツ振興課長

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、 資料に基づき事務報告する。

議案書5ページをご覧ください。

文化振興につきましては、7/15 第24回四国高等学校演劇祭をしこちゅ 〜ホールで開催いたしております。四国4県から川之江高等学校を含む5校 が演劇を披露し、350名が来場しております。

7/27 栄町商店街で「書道パフォーマンス甲子園発祥の地」記念レリーフ除幕式を開催予定でございます。

7/28 いよいよ第17回書道パフォーマンス甲子園を開催予定となっております。ご観覧のほどよろしくお願いいたします。

8/17 四国中央市ふれあい大学第137回講座といたしまして「てい先生トークショー」をしこちゅ~ホールで開催予定となっております。

続きまして、スポーツ振興につきましては、7/1 株式会社大昌鉄工所・広島銀行によりまして、浜公園多目的グラウンドにサッカーゴール一式が寄贈されまして、その感謝状贈呈式を行っております。

7/17 伊予三島運動公園プールの安全祈願祭を実施しております。プールにつきましては、7月 19 日から 8 月 25 日までの 31 日間開場する予定となっております。

7/22 8月2日にかけまして計10回、松柏小学校プールにおいてチャレ

山田文化・スポー ツ振興課長

ンジ水泳教室を開催する予定となっております。小学校3年生以上を対象といたしまして、今回30名から応募がございましたが、抽選により20名の参加となっております。

続きまして、6ページから8ページにかけて各図書館でのイベントを記載しております。各図書館において中学校職場体験などの受入れを終了しまして、読書感想文の講座や読書大使など、夏休みの子どもを対象としたイベントを実施しております。

続きまして、歴史考古博物館におきましては、 $7/6\sim31$ ミニ企画展として市指定文化財の「三島村古地図」のデジタル展示を行っております。

また、夏休みの事業として、土器洗い体験や学芸員の体験などのイベントを企画しております。

暁雨館におきましては、 $7/2\sim8/25$ 第 19 回愛石のススメ展を開催しております。

7/20 土居図書館との協働事業として、「石の標本を作ろう」を開催いたしております。

7/28 暁雨館大学においては、岩石ってナニ?というテーマで県の学芸 員による講座を開催予定としております。以上でございます。

石川学校教育課長

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。

それでは、議案書10ページをご覧ください。

7/1~5 市内7中学校の2年生約700名が268の事業所へ職場体験学習に参加しました。望ましい勤労観を育成し、地元産業の良さや魅力を発見するという目標達成に向けて、5日間しっかり取り組んで、大きな事故もなく充実した日々を過ごしたと感じております。

学校訪問関係につきまして、以下のとおり実施しております。

- 7/2 松柏小学校
- 7/4 新宮幼稚園と三島東幼稚園
- 7/5 金生第一小学校
- 7/8 土居小学校と北小学校
- 7/9 南小学校と三島南中学校
- 7/10 豊岡小学校
- 7/12 新宮小中学校
- 7/16 三島南幼稚園と土居東幼稚園

以上の訪問で全日程を終了いたしました。教育委員の皆様方のご参加につきましても、ありがとうございました。

7/19 小中学校及び公立幼稚園が1学期の終業式を迎えております。

7/20~27 第 76 回愛媛県中学校総合体育大会が松山市周辺の各会場にて 行われております。

7/23 小学校水泳記録会が開催されております。開会あいさつ等ありがとうございました。

7/25 中学校親善音楽会が今年度はしこちゅ~ホールで開催されます。

8/2 文部科学省から平井奉子先生、大阪府公立小学校教諭の樋口綾香 先生をお招きして、第2回教務・研修・学力向上推進主任研修会を予定して おります。

 $8/2 \sim 7$ 第 62 回四国中学校総合体育大会が四国 4 県の会場にて行われる予定となっております。

8/13~16 学校閉庁日になっております。今年度は夏季休業日に4日

石川学校教育課長

間、冬季休業日に1日の計5日間の閉庁日を設けております。この間、学校には日直もおかないこととなっております。教員は夏季休暇又は年休で対応することとしております。

ただ、川滝小学校につきましては、他の学校に比べて教職員数が極端に少ないということで、先生方が日直により年休や夏季休暇を取れないということで、他の学校よりも年間で5日間多く学校閉庁日を設定するようにしております。8月13日から16日までは他の学校と同じですが、他に5日間追加をして、夏休みについては計9日間、学校閉庁日としております。この間、川滝小学校に関する問い合わせについては市教委で対応することとしております。

8/21 市いじめSTOP愛顔の子ども会議につきまして、昨年度まではオンライン開催でしたが、今年度はしこちゅ~ホールでの開催を予定しております。市内の小中学校の児童生徒の代表者と保護者及び教職員が参加し、しこちゅ~ハッピー大作戦 2024 ~ 笑顔あふれる学校に ~ と題して、いじめ根絶に向けて意見交換をし、活動を広げていくこととしております。

8/22 学校保健講演会がしこちゅ~ホールで予定されております。

少年育成センターにおきましては、7/8 東予地区広域補導連絡協議会が開催されます。

7/13 県補連市町補導委員ブロック別東予地区研修大会が予定されております。

8/23 四国中央市いじめ防止対策委員会が予定されております。

その他、各地において補導委員会・補導活動を行っております。以上でございます。

鈴木学校政策課長

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。

議案書 10ページにお戻りください。

7/1 株式会社大昌鉄工所・広島銀行から、小学校向けの教材購入費として 100 万円のご寄附をいただきましたので、感謝状贈呈式を行っております。

7/8 新宮小中学校の中高連携授業として、三島高等学校の生徒を新宮 小中学校に招いて、馬立川の石を積むという魅力あるアクティビティを創出 することによって新宮の魅力を発信するという授業を行いました。

7/9 夏休み前のSNS等のトラブルを防ぐために、デジタル・シティズンシップ推進コーディネーターの今度珠美先生を招聘し、三島東中学校の1年生全員と土居中学校の全校生徒に対してデジタル・シティズンシップの授業を行っております。

7/11 新宮小中学校公開授業として、愛媛大学紙産業イノベーションセンターの深堀秀史准教授を招聘して、中学校3年生を対象に働く紙についてのご講義をいただいております。

7/12 先ほど石川学校教育課長からございました、8月2日に開催されます第2回教務・研修・学力向上推進主任研修会にご登壇いただく文部科学省の平井奉子先生の出身地である静岡県吉田町に、ICT先進地視察として川之江小学校の村上亜美先生を派遣しております。

7/12 同日ですが、Googleの新しいツールである<math>FigJamについて、小中学校情報化推進委員会の中で操作研修を行っております。

7/16 新宮小中学校の公開授業として、愛媛大学紙産業イノベーション

鈴木学校政策課長

センターの潟岡陽特定研究員を招聘して、プラスチックの特性についてのご 講義をいただいております。

7/17 川滝小学校と高知県本山町立吉野小学校を結んだオンライン交流 授業を行っております。全学年複式学級同士のオンライン交流は県下で初め てでございますが、川滝小学校の児童も積極的に交流を行っておりました。 その様子につきまして、お手元に愛媛新聞の記事を配布させていただいてお りますので、ご覧いただければと思います。

7/20 Googleのご協力をいただいて、本市において各校2名ずつ 選出しておりますジュニアICTリーダーに対する研修を行っております。

7/30 ロイロのご協力をいただきまして、岐阜聖徳学園大学の林一真専任講師ほか10名の先生にご来市いただきまして、教職員夏季ICT研修を予定しております。

8/1 校長研修会ではGoogleから講師を招いてICT研修会を予定しております。

議案書に記載はございませんが、8/1 午後に教育家庭新聞社主催の教育セミナーが松山市の愛媛県県民文化会館で開催されまして、私が登壇して本市の事例を発表させていただくこととなっております。

8/3 徳島大学と共催しておりますSMART2024というロボットの大会につきまして、今年度は金生公民館で開催し、市内からは全中学校のチームが参加しての開催を予定しております。

8/6~8 愛媛大学教育学部の学生14名のご協力をいただきながら、新宮小中学校のサマースクールを開催予定でございます。

8/25 GIGAフェスティバル 2024 といたしまして、川之江小学校において愛媛大学と東京学芸大学のご協力をいただきながら、プログラミング教室やVR体験会を予定しております。

8/26 大分県玖珠町の梶原敏明教育長にご来市いただき、しこちゅ〜ホールにおきましてコミュニティ・スクール研修会を予定しております。以上でございます。

東教育長

只今の報告について、意見質問等がないか問う。

全委員

特になし。

議事

東教育長

本日の議案は7件となっております。

議案第40号「四国中央市教育委員会傍聴人規則の一部を改正する規則について」を上程し、議案の説明を求める。

宮下教育総務課長

議案第40号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長

只今の議案第40号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員

特になし。

東教育長

異議ない旨確認し、議案第40号「四国中央市教育委員会傍聴人規則の一部を改正する規則について」の原案を可決する旨官する。

続いて、議案第41号「四国中央市発足20周年記念事業スポーツイベント

東教育長

開催費補助金交付要綱の制定について」を上程し、議案の説明を求める。

山田文化・スポー ツ振興課長 議案第41号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長

只今の議案第41号の説明に、意見質問等ないか問う。

喜井孝志委員

市制 20 周年を盛り上げるということでスポーツイベントに対する補助を行うとのことですが、2点ほど確認させていただければと思います。1点目に、この補助に係る予算措置状況について、そして、2点目に、対象事業として想定されるスポーツイベントについて分かる範囲で教えてください。

山田文化・スポー ツ振興課長 まず、予算措置の状況ですが、今年度の6月補正におきまして1,400万円の予算措置をいただいております。

想定しているスポーツイベントにつきましては、4/13 バスケットボールの高校招待試合、6/15 愛媛マンダリンパイレーツメモリアルイベント、6/23 第27回四国中央市ラグビースクール祭、この3つは既に実施をしているものでございます。また、今後といたしましては、未確定な部分もございますが、サッカーや陸上、柔道などのイベントについて計画をしているものがございます。また、例年実施しております駅伝競走大会や綱引大会、やまじっこマラソンにつきましても、スペシャルなゲストをお迎えするなどして、一層の充実を図りたいと考えているところでございます。

東教育長

他に、意見質問等ないか問う。

全委員

特になし。

東教育長

異議ない旨確認し、議案第41号「四国中央市発足20周年記念事業スポーツイベント開催費補助金交付要綱の制定について」の原案を可決する旨宣する。

続いて、議案第42号「四国中央市歴史考古博物館高原ミュージアム防犯カメラ等管理・運用規程の一部を改正する告示について」を上程し、議案の説明を求める。

山田文化・スポー ツ振興課長 議案第42号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長

只今の議案第42号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員

特になし。

東教育長

異議ない旨確認し、議案第42号「四国中央市歴史考古博物館高原ミュージアム防犯カメラ等管理・運用規程の一部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。

続いて、議案第43号「四国中央市学校給食共同調理場運営委員会委員の 委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。

宮下教育総務課長 議案第43号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長 只今の議案第43号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員特になし。

東教育長 異議ない旨確認し、議案第43号「四国中央市学校給食共同調理場運営委

員会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。

続いて、議案第44号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。

鈴木学校政策課長 議案第44号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長 只今の議案第44号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員特になし。

東教育長 異議ない旨確認し、議案第44号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱

について」の原案を可決する旨官する。

続いて、議案第45号「四国中央市立小中学校キャリア教育アドバイザー

の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。

鈴木学校政策課長 議案第45号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長 只今の議案第45号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員 特になし。

東教育長 異議ない旨確認し、議案第45号「四国中央市立小中学校キャリア教育ア

ドバイザーの委嘱について」の原案を可決する旨官する。

続いて、議案第46号「四国中央市いじめ防止対策委員会委員の委嘱に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。

石川学校教育課長 議案第46号について、資料に基づき議案を説明する。

東教育長 只今の議案第46号の説明に、意見質問等ないか問う。

全委員 特になし。

東教育長 異議ない旨確認し、議案第46号「四国中央市いじめ防止対策委員会委員

の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。

その他

東教育長 その他について、意見質問等ないか問う。

全委員特になし。

東教育長 以上で本日の日程はすべて終了しました。 次回定例会の招集を願う発言。 宮下教育総務課長 次回、令和6年第8回教育委員会定例会を令和6年8月28日(水曜日) 午後1時30分から、四国中央市庁5階大会議室に招集する。 閉会 午後2時18分、閉会を宣する。 東教育長 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 教育委員会会議録署名人 四国中央市教育委員会 委員 四国中央市教育委員会 委員 会議録作成者 教育総務課